

笈川小学校だより

# おいかわ

## 6月号

令和7年 6月 2日発行

文責 校長 前田 敬

## 親も子も笑顔いっぱい運動会！



去る5月24日(土)、強風でやや肌寒い一日ではありましたが、無事、運動会を開催することができました。スローガン「パワー全開！最後まで元気に走りぬけ！！」の下、徒競走やチャンス走などの個人種目、紅白に分かれての団体種目、鼓笛演奏などの特別種目など、たくさんの種目に対し、子ども達は真剣かつ全力で取り組むことができました。そして、今年度の目玉は、何と言っても「親子種目」。1・2・3年生の団体種目「親子玉入れ」、4・5・6年生の団体種目「親子綱引き」、5・6年生のチャンス走と、全力で取り組む中にも、親と子の笑顔がたくさんあふれていたのがとても印象的でした。結果は「紅組」の優勝でしたが、大変思い出に残る素晴らしい運動会となりました。保護者の皆様や地域の皆様の温かい応援に感謝申し上げます。ありがとうございました。



## P T A 奉 仕 作 業

5月17日(土), 早朝より約50名もの保護者の皆様のご協力を得て, 校地内の除草やプールの環境整備などの奉仕作業を行っていただきました。小雨が降る中での作業となってしまいましたが, 運動会やプール学習に向け, 大変きれいな環境を整えていただくことができました。紙面を借りて御礼申し上げます。ありがとうございました。

## 田 植 え (5・6年)



5月16日(金), 今年度も田んぼをお借りしている栗城さんにご指導いただきながら, 5・6年生が田植えを行いました。初めは, 慣れない田んぼの中で, 足を取られながら悪戦苦闘していた子ども達でしたが, 慣れるに従い, 泥だらけになりながらも黙々と作業をする姿が見られました。特に, 6年生は昨年度の経験を活かして, 植え忘れがないように一列になって進んでいました。自分達が植えた苗の生長がこれから楽しみです。

また, 5年生は年間を通して「湯川米」についての学習を進め, 学んだことを発表したり, 道の駅などで「湯川米」をPRしたりしていく予定です。こちらも見学や体験を通して, 実りの多い学習にしていきたいと思います。

## サツマイモ苗植え(1~4年)



5月30日(金), 1~4年生がサツマイモの苗植えを行いました。生憎の小雨模様で, タイミングを見計らいながらの実施となったため, 残念ながら今年度は, 指導・協力をお願いしていた湯川村赤十字奉仕団の皆様と一緒に活動はできませんでした。しかし, その分, 4年生が1年生に植え方を優しく教えてあげたり, 4年生が3年生に水やりの仕方を教えてあげたりする姿が見られ, 大変微笑ましく感じるとともに, 4年生の成長を感じました。これからしっかりと水をあげて大きく育ててくださいね。

### <お知らせ>

- 笈川小学校ではホームページを公開し, 子ども達の活動の様子をほぼ毎日紹介しています。「湯川村教育ポータルサイト」または「湯川村立笈川小学校」で検索して, ぜひご覧ください。右のQRコードでもご覧いただくことができます。

